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L’anno duemiladodici, il giorno 30 del mese di ottobre, alle ore 21.00, presso la sede operativa sita in via Don 

Fumagalli n° 5, Pozzo d’Adda, si tiene la riunione denominata PLENARIA dell’organizzazione di volontariato 

“S’Apre” – ONLUS. Il Presidente Vincenzi Emanuele constatata la presenza del Vicepresidente Merlo Matteo, dei 

seguenti: Fattori Massimo, Merlo Manuela, Muraro Fabrizia, Trevisin Rossana, Giovanni Venturini; dei seguenti 

soci:, Fattori Itamara, Manca Omar, Margutti Marco, Mariani Alberto, Marìn John, Mercurielli Gabriele, Merlo Vittoria, 

Palmieri Marco, Pezzoli Silvia, Pisoni Domitilla, Ripamonti Benigno, Toppi Vincenzo; dei seguenti Sigg. volontari: 

Pacchiarini Edoardo, Pessani Luisa, Vidali Edoardo dichiara aperta la seduta per impostare la discussione sulle 

questioni riguardanti l’andamento dell’appena trascorsa manifestazione Sa Derva 2012.  

Il Presidente comunica che le manifestazioni estive 2012, come il Sa Derva, sono state in linea con le previsioni e i 

risultati permettono un proseguimento sereno nel sostentamento dei progetti in atto. Prende parola il socio Margutti 

per spiegare come a suo avviso, sebbene le feste siano andate indiscutibilmente bene, lui abbia notato elevati livelli 

di nervosismo tra i soci che andrebbero a snaturare lo spirito con cui la raccolta fondi dovrebbe venire affrontata. 

Interviene il socio Toppi per supportare il punto di vista di Margutti e far notare inoltre la difficoltà dei nuovi volontari 

ad avvicinarsi all’Organizzazione per chiusura del gruppo dei soci storici nei confronti di persone appena arrivate. Il 

socio Mariani evidenzia come, a suo avviso, il nervosismo non sia stato maggiore rispetto agli anni passati semmai, 

per lui, lo sforzo da intraprendere sarebbe quello di mostrarsi verso l’esterno come un gruppo solido che 

serenamente condivide un’esperienza umana attraente ed edificante. A questo punto prende parola il socio Palmieri 

che sottolinea come lo stimolo ad interessarsi di cosa sia realmente l’Organizzazione S’Apre sia diminuito, secondo 

lui, da quando l’Assemblea ordinaria del 2008 ha deciso la chiusura del consiglio esecutivo, per questo motivo sia i 

soci non consiglieri e sia i volontari sentono distante la progettualità di S’Apre. Dopo ampia discussione il 

Presidente, riassumendo, enuncia in due punti tutte le questioni emerse che andranno di sicuro approfondite: 

realizzare un maggior coinvolgimento dei soci nella gestione dei progetti e un maggior equilibrio tra gli impegni di 

raccolta fondi e le umane esigenze di vita associativa.   

Null’ altro essendovi da deliberare, la seduta è tolta alle ore 23:50. 

 

Il Segretario                                                                                                             Il Presidente 

Giovanni Venturini        Emanuele Vincenzi 

 


